

Hilfreiche Giganten auf Tour

Gut für die Umwelt: Seit Anfang 2021 ist ein zweiter Lang-Lkw für Essity unterwegs.

Bereits seit 2015 nutzt Essity einen Lang-Lkw für Transporte vom Werk in Witzzenhausen zu einem Kundenlager in Nordhessen. Seit diesem Januar fährt nun ein zweiter Lang-Lkw die Runde zwischen Neuss, Mannheim und einem Kundenlager in Bochum. „Im Rundlauf schaffen wir es, dass der Lang-Lkw nie leer fährt: Vom IDC in Mannheim geht die Bestellung ins Kundenlager. Danach lädt der Lkw

auf dem Rückweg im Werk Neuss Waren für unser IDC“, erklärt Marina Vorrat, Customer Logistics Analyst.

Viele ökologische Vorteile

Ein Lang-Lkw ist über 25 Meter lang. Er kann, verglichen mit regulären Lkw, die anderthalbfache Warenmenge transportieren. Witzzenhausen hat so die Zahl der Fahrten um über 60 Prozent im Jahr reduziert und den CO₂-Ausstoß um etwa 18 Prozent gesenkt. Diese ökologischen Vorteile haben nun einen weiteren Kunden überzeugt, daher fährt jetzt der zweite Lang-Lkw für Essity. Diese Lang-Lkw haben mehr Achsen, was für eine bessere Gewichtsverteilung sorgt. „Sie eignen sich prima für den Transport großvolumiger, aber leichter Produkte wie unsere Toilettenpapiere oder Haushaltstücher“, sagt Marina. Betreiber beider Lang-Lkw ist die Spedition BTK in Rosenheim.

- - - - -
-18%

CO₂ pro Jahr

- - - - -
So viel spart allein das Werk Witzzenhausen bislang schon durch den Einsatz des Lang-Lkw ein.

Essity ist eines der wenigen Unternehmen, die Lang-Lkw einsetzen. „Die wenigsten unserer Kunden haben Erfahrung mit Lang-Lkw. Sie schätzen daher unsere Expertise auf dem Gebiet und lassen sich gern von uns beraten“, sagt Marina.



Über 25 Meter lang: Lang-Lkw können pro Fahrt mehr Waren transportieren, das hilft uns, Fahrten zu reduzieren.